

## En dos horas los eldenses agotan las gafas diseñadas para Moros y Cristianos

27/05/2015



Jóvenes posan junto al castillo con las gafas de sol | Jesús Cruces

Más de 2.000 personas han agotado en tan solo dos horas las gafas de sol que [el Ayuntamiento de Elda ha puesto a disposición de los eldenses](#) dentro de la campaña de promoción de la ciudad para Moros y Cristianos. Estas gafas también se repartirán en los Tourist Info de las localidades vecinas.

El concejal en funciones de Turismo, Francisco Muñoz, anunció ayer que serían unas 2.500 gafas la que se

repartirían a partir de hoy en la Oficina de Turismo, la cual ha abierto antes de las 10 de la mañana, su horario habitual de apertura, debido a la multitud que se arremolinaba a sus puertas para conseguir un par de estas gafas, en las que se puede leer el eslogan "Acércate a Elda".